

VANUATU INSTITUTE OF TECHNOLOGY GRADUATION

Notice is hereby given that the Vanuatu Institute of Technology will be holding 2 Graduation Ceremonies in 2021. The first will be on 19 August 2021 and will be for students waiting to graduate from 2018, 2019 and 2020.

Application to Graduate for 19 August 2021

If you have been a student at VIT in 2018/2019/2020 and expect to graduate, you must formalise your request by submitting an Application to Graduate by the designated deadline. The Application to Graduate form is available for download on www.vit.edu.vu, or can be picked up from the VIT administration office or can be emailed to an email provided by you

Notes:

- Completion of an Application to Graduate does **not** guarantee the awarding of a diploma, or certificate.
- All applications are subject to review by the appropriate department, and approval by the VIT Council and VQA
- Application close on Friday 16 July 2021

&&&&&&&&&&&&&&&

INSTITUT DE TECHNOLOGIE DE VANUATU

Il est avisé que l'Institut de Technologie de Vanuatu tiendra 2 cérémonies de remise des diplômes en 2021. La première aura lieu le 19 Août 2021 et sera destinée aux étudiants en attente d'obtenir leur diplôme de 2018, 2019 et 2020.

Demande de diplôme pour le 19 août 2021

Si vous avez été étudiant à l'ITV en 2018/2019/2020 et que vous prévoyez obtenir votre diplôme, vous devez formaliser votre demande en soumettant une demande de diplôme avant la date limite désignée.

Le formulaire de demande d'obtention d'un diplôme peut être téléchargé sur www.vit.edu.vu, peut être récupéré au bureau de l'Administration de l'ITV ou peut être envoyé par courriel.

Notes:

- Remplir une demande d'obtention d'un diplôme ne garantit pas l'octroi d'un diplôme ou d'un certificat.
- Toutes les demandes sont soumises à l'examen du département approprié, à l'approbation du Conseil de l'ITV et à l'approbation par le bureau de l'AQV.
- Date de clôture des demandes : le Vendredi 16 Juillet 2021.